

La Semana Europea de la Movilidad se acerca a Ermua con numerosos actos

En la programación prevista destacan los talleres del próximo sábado en la plaza y la marcha cicloturista para toda la población del domingo

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Mañana se pondrá en marcha en Ermua una nueva edición de la Semana Europea de la Movilidad. Las actividades, bajo el lema 'Elige, cambia, combina tu movilidad', se desarrollarán hasta el 22 de septiembre. El principal objetivo de esta campaña es lograr el fomento de medidas permanentes que favorezcan una movilidad sostenible, y animar a la ciudadanía a usar la bicicleta o el transporte público, compartir el coche o a desplazarse a pie para favorecer al medio ambiente.

Los colegios de Ermua serán los protagonistas del programa durante la semana y es que podrán gozar de diversas actividades relacionadas con la movilidad, organizadas por la Policía Municipal y el Área Técnica del Ayuntamiento de Ermua.

Los días 16, 17, 18, 21 y 22 se realizará la marcha escolar a Eskolabari, donde todos los usuarios se tienen que interconectar para acceder al centro educativo.

El alumnado de tercero de Primaria de los colegios Eskolabari, Anaitasuna, Ongarai, San Lorenzo y San Pelayo participará en los talleres de dibujo y manualidades sobre seguridad vial que se impartirán en sus respectivas aulas con los monitores de tiempo libre de Antxintxiketan. Estos trabajos se podrán ver el día 22 por la tarde en Marqués de Valdespina.

Por su parte, los jóvenes de sexto curso de Primaria podrán disfru-



Actividad desarrollada en anteriores campañas con agentes de la Policía Municipal. :: AINHOA LASUEN

tar de los talleres de destreza con bicicleta, las tardes del miércoles al viernes, en el polideportivo Miguel Ángel Blanco. Miembros del colectivo Ermuko Txirrindulari Elkarte y los ciclistas Igor Astarloa, Aitor Hernández, Pedro Horrillo y Aitor Galdós compartirán experiencias con el alumnado.

El sábado 19, toda la población de Ermua tendrá la oportunidad de participar en los talleres de bicicleta que se impartirán en la plaza Cardenal Orbe de 10.00 a 12.00 horas. Con la colaboración de Orbea y Agirre Kirolak, se impartirán dos tipos de clases. Una de ellas estará dirigida al aspecto mecánico de la bicicleta, para obtener el conocimiento necesario de sus elementos fun-

Los colegios del municipio serán los protagonistas durante la semana

damentales. La segunda, por su parte, consta de una exposición de bicicletas, cascos y elementos de seguridad para concienciar a la ciudadanía de su uso.

Marcha cicloturista

El domingo, día 20, la fiesta de la bicicleta tomará las calles de la localidad con la marcha cicloturista

popular que se realizará en un recorrido urbano. La salida y llegada se encontrará en la plaza Cardenal Orbe. No hay límite de edad ni condiciones para participar; todo aquel que quiera pasar un día sobre ruedas, no tiene más que sacar su bicicleta y recorrer las calles de Ermua.

Por último, del 16 al 22 se podrá visitar la exposición 'Peatón, no atraveses tu vida' de Stop Accidentes en Teresa Murga.

El lunes y martes se ofrecerá una charla-coloquio sobre la movilidad vertical en Lobiano. Allí se hablará del proyecto del ascensor San Pelayo-Ongarai, marcando el aspecto de la accesibilidad para fomentar el hábito de andar dejando los vehículos a motor en el tráfico interno.

El grupo catalán Entre orillas, ganador del último certamen de 'Folkez blai'

:: A. L.

El grupo catalán Entre orillas ha sido el ganador de la actual edición del certamen Folkezblai, décimo concurso para grupos folk, dotado con 3.000 euros y cuya final ha tenido lugar en Ermua el pasado fin de semana.

El segundo lugar, cuyo premio ascendía a 1.500 euros, lo ocuparon los gallegos Ultraqans.

El jurado destacó el alto nivel de los grupos finalistas y la variedad de las propuestas presentadas a concurso.

Cabe destacar que además de los grupos premiados, llegaron a esta final los cántabros Bruma Folk, los navarros Klof, los gallegos Ghaveta y los asturianos Seu.

El certamen, que tuvo lugar en la plaza Cardenal Orbe de Ermua, contó con la presencia, fuera de concurso, del grupo burgalés La Maravillosa Orquesta del Alcohol, que ofreció un magnífico concierto en la noche del viernes. Además, y también fuera de concurso, actuaron el grupo asturiano Vrienden, ganador de la edición del pasado año y el grupo Dead Bronco, así como la banda de gaitas Foulareda junto a las trikitilaris de la Escuela de Música Alboka, que ofrecieron un pasacalles de animación el pasado jueves.

La organización ha realizado una valoración «muy positiva» de esta décima edición de Folkezblai de la que disfrutó gran cantidad de población ermuarra que se acercó a la plaza durante todo el fin de semana. De hecho, ya se está trabajando en la realización de una undécima edición de este concurso que llena las calles de Ermua de música folk, todo un fin de semana, y que tendrá lugar en septiembre del próximo año.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

MUTRIKU

Menos gente pero excelente ambiente el Día del Calvario

Acompañó la climatología y la bajada de goitiberas duró más de dos horas

GORRITIBERIA

MUTRIKU. Los mutrikuarras viven en un txoko excepcional pero trabajan fuera, y eso se notó en la jornada de ayer día central de las fiestas del Kalbario. A pesar de ello el público acudió a las inmediaciones de la ermita para participar en las diferentes eucaristías, así como en el festival de herri kirolak donde intervino Iñaki Perurena y sobre todo en la popular bajada de goitiberas que se inició a las 14.15 y concluyó a las 16.25 con la llegada de la goitibera 'Potronor'. En el cerca del centenar de artificios móviles únicamente se realizó un traslado al Hospital de Mendaro pero sin mayores consecuencias. Por la tarde la juventud gozó de la sokamuturra donde se corrieron toros de la ganadería local 'Arno' y el ambiente se incrementó en los bailables con el grupo 'Egan'.

Por lo que respecta al fin de semana, el triangular Migel Angel Basurko fue para el Burumendi tras vencer en el último tiempo al Amakak Bat 1-0, la reinaguración del frontón Miruaitz llenó por completo el recinto, donde Goikoetxea y Lekerika vencieron por 25 a 19 a Inza y Foronda. En el primer partido Barandika y Salegi ganaron por 25 a 22 a Garita y Alberro, pero sin duda la marcha la pusieron los grupos Sky Beats, Arima y The Pushermen, y es que Beheko Plaza es todo un lugar de terraza, chavales jugando al fútbol y buena música, algo ciertamente llamativo. El domingo se celebró la Arno Trail que fue para el navarro de Alkotz Mikel Beunza, pero es que el cuatro clasificado vino nada menos que desde Olot. Mientras que la tamborrada, muy bien formada e interpretada, guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de Mila Arizmendi cuyos funerales se celebran hoy a las 16.00 horas.



La 'Potronor' cerró la popular bajada de gotiberas. :: FOTOS GORRITIBERIA



Llegada a meta de Mikel Beunza, ganador de la Arno Trail.



La abanderada, Begoña Arrasate.



Iñaki Osa dedicó su camiseta.

MENDARO

Alquiler de los locales de Kultur Etxea

A. ZABALA

MENDARO. Los dos locales municipales situados en el edificio «kultur Etxea» situado frente a la iglesia de Azpilgoeta, ofrecen una variedad de talleres abiertos al público de todas las edades, menores, jóvenes, adultos/as, mayores. La variedad de talleres que se ofrece es alta y significativa también la participación existente. Hasta el pasado curso, se ofrecían clases de zumba, ballet, danza moderna, pilates, salsa, euskal dantza, yoga y yoga ada-

patada a mayores.

La previsión es que para este año, la oferta se mantenga o incluso se amplíe con nuevas novedades.

Los locales en los que se imparten estas clases, son propiedad del ayuntamiento y cualquier entidad privada, así como un grupo o una persona en particular que desee ofrecer algún tipo de taller abierto al público, podrá solicitar el uso de los mismos a través del pago de una cuota mensual. La solicitud de estos locales, deberá realizarse durante los

meses de septiembre y octubre.

El alquiler cuesta 8euros la hora del local grande y 6euros la del local pequeño. El alquiler supone disponer de un espacio amplio y bien equipado. El mantenimiento de los locales, limpieza y gasto de luz y calefacción son a cargo del ayuntamiento. El área responsable de la gestión de estos locales es el área de cultura.

Quien desee obtener más información puede llamar al teléfono 943033282 de 9.00 a 13.00 horas.

ERMUA

El grupo catalán Entre orillas ganó el Folkez Blai

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El grupo catalán Entre orillas' (Barcelona) se ha llevado el primer premio del X Concurso Folkezblai, dotado con 3.000 euros, cuya final tuvo lugar en Ermua el fin de semana, entre los días 11 y 13 de septiembre. El segundo puesto fue para los gallegos de Ultrãqãns (A Coruña), quienes se llevaron los 1.500 de dotación. Los ganadores volverán a tocar en Ermua el año que viene en la próxima edición de Folkez Blai 2016

y también en la de Getxo Folk.

El jurado ha destacado el alto nivel de los grupos finalistas y la variedad de las propuestas presentadas a concurso. Recordemos que además de los grupos premiados, han llegado a esta final Bruma Folk (Cantabria), Klof (Navarra), Ghaveta (Pontevedra) y SEU (Asturias). A la edición se han presentado un total de veintisiete grupos, de los cuales han pasado el corte para la final y actuado en directo este fin de semana los seis citados.

SORALUZE

Malestar entre los alumnos de francés de EPA de Soraluze

Al no haber un mínimo de 15 matrículas han suprimido las clases

mero de teléfono 943753017.

Robo el pasado jueves

La madrugada del jueves se registró un robo en el bar del Batzoki de Soraluze. También intentaron entrar en el bar Txoko, pero no lo lograron. Se cree que los autores en ambos casos son los mismos. Los ladrones entraron por la parte trasera, tras forzar dos puertas metálicas y una de madera. Se llevaron dinero de la máquina tragaperras, de la de tabaco y de la caja. Todo indica que conocían el local, entre otras cosas porque no saltó la alarma. También intentaron entrar en el Txoko por el acceso inferior que conduce al río pero no lo lograron. Un día antes robaron en el interior de un vehículo en Erregetxe.

NEREA ISASTI

SORALUZE. Un grupo de 10 personas que acude a clase de francés de EPA ha mostrado su malestar porque este año, por no matricularse un mínimo de 15 personas «lo han anulado de un plumazo». Estos alumnos quieren continuar. EPA de Soraluze pertenece a Bergara y les han comentado que si buscan 5 alumnos más y llegan a 15, tratarían de solucionar el problema.

«Por favor que toda aquella persona con inquietud para aprender este idioma se pueda matricular. Es urgente porque la matrícula la cierran el 15». El precio de matrícula son 25euros y para dar el nombre pueden llamar a EPA Soraluze y preguntar por Arantxa en el nú-

Quintos del 61

Los quintos de 1961 celebran su comida de hermandad el 19 de septiembre. Los interesados en asistir pueden llamar al 943751581.



:: NEREA ISASTI

REUNIÓN CON LOS BASERRITARRAS

Los baserritarras se reunieron con representantes de ayuntamiento y Debemen para hacerles llegar sus sugerencias y quejas, que el Ayuntamiento tomará en consideración a la hora de elaborar los presupuestos.